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RELOKASI REL TREM
DI PROYEK MRT

Pekerja melakukan pro-
ses relokasi temuan rel 
trem peninggalan zaman 
kolonial Belanda pada 
proyek MRT Jakarta fase 
2A CP 202 di Jalan Gajah 
Mada, Jakarta , Rabu 
(16/11). Objek cagar bu-
daya berusia lebih dari 
100 tahun tersebut diper-
kirakan dibangun pada 
tahun 1869 dan meru-
pakan rel kereta tertua 
di Indonesia dan akan 
direlokasi sementara ke 
storage pool PPD Jelam-
bar.

Dinas Sumber Daya Air DKI Jakarta  
merevitalisasi 11 fasilitas Mandi, Cuci, 
Kakus (MCK) komunal di lima wilayah di 
Ibu Kota. Karena menurut data dari Di-
nas Kesehatan Provinsi DKI pada tahun 
2021, masih ada 770 ribu warga Jakarta 
yang buang air besar sembarangan.

JAKARTA (IM) - Dinas 
Sumber Daya Air (SDA) DKI 
Jakarta  merevitalisasi 11 fasili-
tas Mandi, Cuci, Kakus (MCK) 
komunal di lima wilayah di 
Ibu Kota dalam rangka men-
dukung terwujudnya sani-
tasi masyarakat yang layak dan 
aman. Kegiatan ini sekaligus 
mencegah terjadinya warga 
DKI Jakarta yang buang air 

besar sembarangan.
“Program ini diharapkan 

dapat memenuhi kebutuhan 
terhadap akses sanitasi yang 
layak dan aman bagi masyara-
kat,” kata Sekretaris Dinas 
SDA DKI, Dudi Gardesi di 
Jakarta, Rabu (16/11).

Dinas SDA DKI berupaya 
melakukan penanganan agar 
air limbah domestik dari MCK 

komunal tidak mencemari ling-
kungan, salah satunya dengan 
cara revitalisasi pengolahan 
air limbah.

Pembangunan MCK ko-
munal itu dilakukan secara 
bertahap serta yang saat ini 
sudah selesai konstruksi be-
rada di tujuh lokasi. Sisanya 
tinggal empat titik yang masih 
dalam tahap konstruksi dengan 
target penyelesaian pada akhir 
November 2022.

Dinas SDA mencatat to-
tal anggaran revitalisasi 11 
MCK komunal itu mencapai 
Rp3,5 miliar dengan rincian 
pembangun fisik mencapai 
Rp2,85 miliar dan pengawasan 
Rp650 juta.

Ada pun 11 lokasi MCK 
komunal itu berada di Jakarta 
Pusat yakni di Jalan Kebon 

Masih Ada 770 Ribu Warga Jakarta
Buang Air Besar Sembarangan

Sirih Barat 1, Gudang Material 
Sunter Kemayoran Sudin SDA, 
kemudian di Jakarta Utara 
meliputi di Gudang Material 
Ketel Uap Sudin SDA, lahan 
sekitar Jalan Lorong 18 Koja, 
dan Rumah Pompa Taman 
Plumpang Sudin SDA.

Selanjutnya di Jakarta 
Barat yakni di lahan sekitar 
per mukim an RT002/RW04 
Pinangsia, Posko SDA Kebon 
Jeruk (Pos Pengumben), Posko 
Dumptruck Rumah Pompa 
Susilo, Rumah Pompa NN 
Cengkareng.

Kemudian di Jakarta Se-
latan di lahan sekitar per-
mukiman RW 03 Kelurahan 
Tanjung Barat dan di Jakarta 
Timur di permukiman RT 
001/RW06 Jatinegara.

Sebelumnya, pada rapat 
paripurna yang mengagenda-
kan penyampaian pandangan 

fraksi di DPRD DKI terkait 
Rancangan Perda APBD 2023, 
Rabu (9/11), perwakilan Fraksi 
Partai Gerindra DPRD DKI, 
Thopaz Nugraha Syamsul men-
gungkapkan temuan sebanyak 
770 ribu warga DKI masih 
melakukan BAB sembarangan.

“Menurut data dari Dinas 
Kesehatan Provinsi DKI pada 
tahun 2021, menyebutkan 
bahwa masih ada 770 ribu 
warga Jakarta yang buang air 
besar sembarangan atau open 
defecation,” ucapnya.

Untuk itu, pihaknya me-
minta penguatan anggaran 
pada Perumda Pengelolaan 
Air Limbah (PAL) Jaya yang 
dialokasikan dalam penyedia-
an tangki septik komunal. 
Penyediaan tangki itu, lanjut 
dia, diarahkan untuk kawasan 
pemukiman padat penduduk 
dan kumuh.  yan

Rumah Warga Kabupaten Bekasi 
Ambruk Tergerus Arus Kali Cikarang

BEKASI (IM) - Rumah 
warga di Kampung Kaum Kali-
jaya RT02 RW05, Desa Kalijaya, 
Kecamatan Cikarang Barat, 
Kabupaten Bekasi, ambruk lan-
taran pondasi amblas sedalam 
dua meter. Beruntung tidak ada 
korban dari peristiwa ini.

Rumah yang berdiri di ban-
taran Kali Cikarang tersebut 
ambruk pada Selasa (15/11). 
Diduga bangunan permanen 
tersebut ambruk karena pon-
dasi rumah tidak kuat menahan 
debit air kali yang meningkat.

Iyan Pujiyanto (45), te-
tangga pemilik rumah tersebut 
mengatakan, sebelum amblas 
dan ambruk sempat terdengar 
suara dinding retak pada pagi 
hari. Tidak lama kemudian, 
atap rumah ambruk dan pon-
dasi bangunan amblas.

“Awalnya itu atap ambruk, 
karena Pak RW gak ada di 
rumah, terus istrinya ini ng-
abarin ke warga, nah mulai 
dievakuasi barang-barang, tapi 

belum selesai sudah keburu 
ambruk rumahnya,” ucap Iyan, 
Rabu (16/11).

Dia juga mengatakan, se-
belum amblas warga men-
dengar suara gemuruh dari 
bawah bangunan yang diduga 
berasal dari derasnya arus air 
menghantam pondasi rumah.

“Gak kuat pondasinya, 
karena ini arus air di kali lang-
sung menghantam, kan po-
sisinya persis ini di sam ping 
air kali yang naik,” ungkapnya.

Kepala Desa Kalijaya, Dede 
Sulaeman mengatakan, untuk 
sementara satu keluarga yang 
terdiri dari empat orang peng-
huni rumah tersebut sudah di-
ungsikan ke tempat yang aman.

“Sudah kita ungsikan ke 
salah satu mes pabrik yang 
ada di dekat lokasi,” ka tanya.

Sekadar diketahui, debit 
Kali Cikarang meningkat sejak 
Selasa (15/11) pagi. Aki batnya, 
air kiriman dari hulu ini juga me-
luap pemukiman warga.  yan

DPRD-Pemprov DKI Sepakat Tak Anggarkan 
Pembangunan Jalur Sepeda 2023

JAKARTA (IM)  - 
Anggota Komisi B DPRD 
DKI Jakarta, Gilbert Si-
manjuntak menyebut 
Pemerintah Provinsi DKI 
Jakarta tidak mengalo-
kasikan anggaran untuk 
pembangunan jalur sepeda 
pada tahun 2023.

Menurut Gilbert hal 
itu disepakati dalam rapat 
antara Komisi B dan Dinas 
Perhubungan DKI Jakarta 
beberapa waktu lalu di Bo-
gor. “Ya, akhirnya di dalam 
rapat disetujui,” kata Gil-
bert saat dihubungi, Rabu 
(16/11).

Gilbert menjelaskan 
mulanya dalam rapat terse-
but sejumlah anggota de-
wan, termasuk dirinya 
mempertanyakan rencana 
Pemerintah Provinsi DKI 
Jakarta memperpanjang 
jalur sepeda.

Rencana pembangun-
an jalur sepeda itu tercan-
tum dalam Rencana Pem-
bangunan Daerah (RPD) 
DKI Jakarta 2023-2026 
yang disusun mantan Gu-
bernur Anies Baswedan 
sebelum lengser.

Dalam RPD itu Anies 
mencantumkan target jalur 
sepeda di Jakarta pada ta-
hun 2026 mencapai 535,68 
kilometer.

“Kita mempertanya-
kan awalnya, itu bagaima-
na kok mau perpanjang 
lagi, sedangkan yang ada 
aja enggak terurus,” kata 
Gilbert.

“Yang menempati se-
pe da motor sama star-
ling (tukang kopi keliling), 
terus sekarang kalian mau 
perpanjang, ya mereka eng-
gak jawab dong, kalau gitu 
hapus saja,” ujarnya.

Gilbert mengatakan 
mulanya Dinas Perhu-
bung  an DKI Jakar ta 

meng alokasikan anggaran 
Rp38 miliar untuk pem-
bangunan jalur sepeda 
pada tahun 2023.

Di sam ping itu, DKI 
juga berencana menga-
jukan anggaran Rp1,9 
miliar untuk evaluasi jalur 
sepeda secara menyelu-
ruh.

“Katanya mau dikaji 
dulu. Apanya yang mau 
dikaji, orang kita bisa lihat 
kasat mata kok,” papar dia.

Gilbert berdalih bah-
wa DPRD tak anti de-
ngan pembangunan jalur 
sepeda. Namun demikian, 
menurutnya saat ini jalur 
sepeda bukan suatu prio-
ritas pembangunan di Ja-
karta.

Menurut dia saat ini 
yang harus jadi fokus uta-
ma Pemprov DKI adalah 
membenahi transportasi 
publik. Pasalnya, selama ini 
juga masih belum banyak 
orang yang menggunakan 
jalur sepeda.

“Kita tidak menentang 
itu, tapi jangan itu yang 
prioritas, kemudian itu 
enggak berfungsi. Itu aja 
persoalannya. Tidak ada 
yang menentang itu diba-
ngun nanti, tapi jangan 
ju ga dipaksakan sekarang,” 
ungkap Gilbert.

Sebelumnya, Pemprov 
DKI Jakarta tidak menga-
lokasikan anggaran untuk 
pembangunan jalur sepeda 
tahun 2023.

Kepala Dinas Per-
hubungan DKI Jakarta, 
Syafrin Liputo mengata-
kan hal ini diputuskan atas 
saran sejumlah anggota 
dewan.

Syafrin berujar mu-
lanya DKI mengalokasikan 
dana sebesar Rp38 miliar. 
Namun, anggaran itu akh-
irnya dinolkan.  yan

Revitalisasi Rampung, TMII Uji Coba 
untuk Umum Mulai 20 November

JAKARTA (IM) - Taman 
Mini Indonesia Indah (TMII) 
unjuk wajah baru seusai dire-
vitalisasi selama hampir satu 
tahun. Mulai 20 November 
mendatang, TMII akan memu-
lai uji coba terbatas untuk 
pengunjung umum.

Selama masa uji coba, jam 
operasional akan dibuka mu-
lai pukul 08.00 hingga pukul 
16.00 WIB. Kuota pengunjung 
juga dibatasi maksimal 5.000 
orang per hari selama masa 
uji coba.

Pengunjung diwajibkan 
membeli tiket secara daring 
melalui situs www.tamanmini.
com. Pembelian tiket dapat 
dilakukan mulai 16 November.

Untuk harga tiket pengun-
jung tidak mengalami peruba-
han, sama sebelum revitalisasi. 
Bagi pengunjung yang ingin 
ke TMII, bisa merogoh kocek 
sebesar Rp 25,000, untuk satu 
tiket.

“PT TWC sebagai Indo-
nesia Heritage Management 

memiliki komitmen kuat dalam 
pengelolaan destinasi heritage 
and culture yang berkelanjutan 
dan berkualitas. Untuk itu kita 
melakukan uji coba terbatas 
untuk memastikan bahwa 
destinasi TMII betul-betul 
siap dikunjungi wisatawan. 
Besar harapan selain sebagai 
tempat rekreasi, TMII dapat 
berperan secara maksimal seb-
agai contoh bagi dunia tentang 
cara melestarikan sekaligus 
merepresentasikan kebuday-
aan dari suatu bangsa,” ujar 
Direktur Utama PT Taman 
Wisata Candi, Edy Setijono 
pada Rabu (16/11).

PT Taman Wisata Candi 
ditunjuk oleh Sekretariat Neg-
ara sebagai pengelola resmi 
TMII setelah direvitalisasi.

Sarana dan prasana yang 
direvitalisasi meliputi penataan 
area gedung utama, renovasi 
joglo (Sasono Utomo, Sasono 
Langen Budoyo, dan Sasono 
Adiguno), renovasi museum, 
penataan lanskap anjungan 

dan pedestrian, penataan halte, 
area parkir, kawasan archi-
pelago, renovasi eks Theater 
Garuda, Keong Mas, dan pem-
bangunan Community Center 
serta struktur parkir.

Seusai revitalisasi, TMII 
juga rencananya menerapkan 
destinasi wisata keluarga yang 
ramah lingkungan. Hal terse-
but diwujudkan dengan peng-
gunaan kendaraan bebas emisi 
karbon sebagai transportasi di 
dalam kawasan Taman Mini.

Selain kendaraan listrik, 
TMII juga memperkenal-
kan Tram Mover yang diberi 
nama Garuda Kencana sebagai 
transportasi yang dapat digu-
nakan pengunjung.

Revitalisasi TMII dimulai 
sejak Januari 2022 dan telah 
selesai 100 persen pada perten-
gahan Oktober 2022. Seluruh 
infrastruktur siap untuk dires-
mikan meliputi area penataan 
bangunan seluas 7,71 hektare 
dan kawasan seluas 26,56 hek-
tare.  yan

DEPOK (IM) - Per-
masalahan terkait relokasi 
SDN 1 Pondok Cina (Pocin), 
Depok, Jawa Barat, menjadi 
sorotan publik. KPAI beren-
cana mengunjungi SDN 1 
Pocin.

“Pagi ini, jam 9, KPAI 
akan berkunjung melihat 
anak anak yang belajar ber-
sama relawan di SD N Pon-
dok Cina 1. Lokasi dekat 
Gramedia Margonda,” ujar 
Kadivwasmonev KPAI, Jasra 
Putra dalam keterangannya, 
Rabu (16/11).

Agenda hari ini, jelas 
Patra, yakni berdialog dengan 
berbagai pihak. Salah satu 
yang dibahas mengenai hak 
belajar anak.

“Agar ada kesadaran ber-
sama untuk tetap mendirikan 
hak belajar anak, hak dilind-
ungi dari pusaran konfl ik, dan 
menghindari kondisi yang 
lebih buruk, akibat kondisi 
ini,” tutur Jasra.

Jasra melihat anak-anak 
menjadi berada di pusaran 
konfl ik orang dewasa. Hak 
belajar anak-anak terancam 
dan tidak diakui dalam pen-
didikan formal.

“Saya dilaporkan di la-
pangan, mulai dari anggota 
Dewan, Disdik, guru, ada 
komunikasi buntu soal ini. 
Guru-guru juga tidak mem-
balas komunikasi, karena 
kekhawatiran sebagai PNS,” 
kata Jasra.

Padahal, jelas Jasra, para 
guru sangat dekat dengan 
murid mereka. Tentu ini 
situasi yang tidak diinginkan, 
dan perlu dijembatani.

“Saya kita kalau sudah 
begini Gubernur Jawa Barat 
dan Mendikbudristek yang 
bisa fasilitasi mereka, dalam 

memberi jalan keluar. Agar 
semua dapat solusinya. Den-
gan pertimbangan utama, 
anak tetap dapat belajar 
dengan aman dan nyaman, 
dalam negara ini memberi 
kesempatan masa depan 
yang sama untuk semua anak 
di lembaga pendidikan,” 
lanjutnya.

Walkot Depok Buka Suara
Sebelumnya, Wali Kota 

Depok, Mohammad Idris 
mengatakan SDN Pocin 
1 direlokasi karena akan 
dibangun Masjid Raya. Idris 
pun menyinggung arahan 
Gubernur Jawa Barat, Rid-
wan Kamil.

“Pak Gubernur ingin 
sekali mengakomodir ber-
sama orang-orang Depok 
yang selalu sampai laporan-
nya ke provinsi. Bahwa orang 
Depok, katanya, kalau pulang 
kerja itu susah, khususnya 
yang orang Islam susah mer-
eka salat nyari masjid,” kata 
Idris di RSUD Anugerah 
Sehat Afiat (ASA), Cim-
paeun, Tapos, Depok, Selasa 
(15/11).

Walkot Idris lantas di-
minta mencari tanah untuk 
pembangunan masjid. Na-
mun, lanjut dia, tanah di 
Margonda sudah di atas Rp 
30 juta per meter.

“Nah, makanya saya di-
suruh nyari tanah. ‘Pak Gu-
bernur, karena di Margonda 
sekarang sudah di atas Rp 
30 juta per meter, nggak 
bisa beli pakai APBN’. Cari 
aset, aset pemerintah atau 
tanah negara, ini arahan 
beliau. Nah, kita carilah dan 
dapatlah itu tadi (Tanah di 
SDN Pocin 1)” sambung-
nya.  yan

KPAI Minta Hak Belajar 
Anak Tetap Terpenuhi

POLEMIK RELOKASI SDN 1 POCIN DEPOK

PENGUMUMAN PASCA PENGAMBILALIHAN
PT MITRA GEMA MULIA

PT Mitra Gema Mulia, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara 
Republik Indonesia dan berdomisili di Jakarta Utara (“Perseroan”) mengumumkan bahwa 
berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham Perubahan Anggaran Dasar 
Perseroan No. 01 tanggal 1 November 2022 yang dibuat di hadapan Yunita Elysabeth 
Nainggolan, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Bekasi dan disetujuinya serta diterimanya 
perubahan Anggaran Dasar Perseroan oleh Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia pada 
tanggal 9 November 2022 telah terjadi pengambilalihan saham di Perseroan oleh PT Lemonilo 
Pangan Alami sehingga setelah pengambilalihan dan peningkatan modal PT Lemonilo Pangan 
Alami adalah pemilik 99,99% saham dalam Perseroan. 
Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (2) Undang-
Undang Republik Indonesia No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana 
diubah dengan Undang-Undang No. 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja.

Jakarta, 17 November 2022
PT Mitra Gema Mulia

PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI
PT. GENESIS NETWORKS (dalam likuidasi)

Dengan ini diumumkan bahwa proses likuidasi PT. GENESIS 
NETWORKS (dalam likuidasi) (“Perseroan”) telah selesai berdasarkan 
keputusan RUPS Perseroan. RUPS Perseroan telah menerima 
laporan pertanggungjawaban Likuidator dan membebaskan Likuidator 
terhadap tugas dan tanggung jawabnya dalam proses likuidasi. Sisa 
kekayaan hasil likuidasi telah dibayarkan kepada para pemegang 
saham Perseroan.

Jakarta, 17 November 2022
Likuidator PT. GENESIS NETWORKS (dalam likuidasi)

Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (kiri) dan Ketua 
BPC Gapensi Kabupaten Bekasi, Wasju Juanda 
(dua kanan) saat Pembukaan Muscab ke-10 BPC 
Gapensi Kabupaten Bekasi di Sakura Park Hotel, 
Cikarang Pusat, Selasa (15/11).

Pj. Bupati Dorong Kolaborasi Gapensi dalam
Peningkatan Kualitas Pembangunan Infrastruktur

CIKARANG PUSAT 
(IM) - Pj. Bupati Bekasi, Jawa 
Barat, Dani Ramdan, meminta 
kepada para pelaksana kon-
struksi di Kabupaten Bekasi 
berkomitmen meningkatkan 
kualitas pembangunan infra-
struktur agar lebih baik, efektif, 
efi sien, dan bermanfaat dalam 
jangka panjang. Hal tersebut 
disampaikannya saat mem-
buka Musyawarah Cabang 
ke-10 Badan Pimpinan Cabang 
(BPC) Gabungan Pelaksana 
Konstruksi Nasional Indo-
nesia (Gapensi) Kabupaten 
Bekasi di Sakura Park Hotel, 
Cikarang Pusat, Selasa (15/11).

“Komitmen Gapensi san-
gat dibutuhkan agar pem-
bangunan infrastruktur di 
Kabupaten Bekasi bisa dalam 
kualitas yang baik, efektif, 
efi sien, dan bermanfaat secara 
jangka panjang bagi masyara-
kat,” ujarnya dalam rilis Pro-
kopim Setdakab Bekasi, Selasa 
(15/11) sore.

Menurutnya, Kabupaten 
Bekasi memiliki potensi san-
gat besar dalam pemenuhan 
kebutuhan infrastruktur yang 
memadai, mengingat wilayahn-
ya yang luas dan jumlah pen-
duduk yang tinggi dengan 

mobilitas yang cukup tinggi 
pula di setiap daerah terutama 
kawasan industri.

“Infrastruktur Kabupaten 
Bekasi dengan luas wilayah 

yang sangat besar dan jum-
lah penduduk yang banyak 
tentunya kebutuhan sangat 
tinggi. Setiap hari dibutuhkan 
infrastruktur jalanan yang baik, 

 FOTO : DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI air bersih sampai bangunan 
sekolah dan kesehatan yang 
baik juga,” lanjutnya.

Tidak hanya itu, ia juga 
mendorong Gapensi Kabu-
paten Bekasi untuk mampu 
bersaing dalam pembangunan 
infrastruktur bersama pihak 
swasta selain hanya dengan 
pemerintah daerah. Dengan 
harapan kolaborasi tersebut 
dapat memperkuat pemban-
gunan infrastruktur yang lebih 
baik lagi di Kabupaten Bekasi.

“Di sisi lain kami juga do-
rong Gapensi untuk mampu 
bersaing dalam pembangunan 
infrastruktur swasta, karena 
pembangunan swasta kita san-
gat pesat. Kolaborasi ini dapat 
saling memperkuat pemban-
gunan di Kabupaten Bekasi,” 
tuturnya.

Terakhir, dengan dilak-
sanakannya Muscab ini, ia 
ingin Gapensi yang juga seb-
agai wadah kontraktor di Ka-
bupaten Bekasi dapat menjadi 
fasilitator dan kolaborator 
dalam bekerja sama dengan 
Pemkab Bekasi, dunia usaha, 
dan masyarakat luas.

“Mudah-mudahan melalui 
Muscab ini kemajuan-kema-
juan Gapensi sebagai wadah 

para kontraktor bisa jadi fasili-
tator dan kolaborator bekerja 
sama dengan Pemkab Bekasi, 
dunia usaha, dan masyarakat,” 
tutupnya.

Sementara itu, Ketua BPC 
Gapensi Kabupaten Bekasi, 
Wasju Juanda, menyampai-
kan bahwa Muscab ini di-
laksanakan untuk menyusun 
strategi dan menentapkan 
program-program stregis ke 
depan, sekaligus mencari solusi 
atas hambatan-hambatan yang 
sering ditemui.

“Diharapkan dapat meny-
usun strategi dan menetapkan 
program strategis untuk ke 
depan, sekaligus mencari solusi 
atas hambatan-hambatan di 
dalam organisasi,” jelasnya.

Kegiatan tersebut turut 
dihadiri Ketua DPRD Kabu-
paten Bekasi BN. Holik Qo-
dratullah, Kepala Dinas Sum-
ber Daya Air Bina Marga dan 
Bina Kontruksi (SDABMBK) 
Kabupaten Bekasi Henry Lin-
coln, Ketua DPD Partai Gol-
kar Akhmad Marjuki, Ketua 
BPD Gapensi Prov. Jawa Barat 
TB. Nasrul Ibnu, Ketua BPC 
Gapensi Kabupaten Beka-
si Wasju Juanda, serta para 
pelaku industri.  mdl


